

18 avril 1975 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. LE PRESIDENT DE LA
REPUBLIQUE FRANCAISE A L'OCCASION
DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE
CREANCE DE L'AMBASSADEUR DU
MEXIQUE EN FRANCE, S.E. M. CARLOS
FUENTES MACIAS, PALAIS DE L'ELYSEE,
LE 18 AVRIL 1975

=POLITIQUE EXTERIEURE = RELATIONS FRANCO - MEXICAINES= MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST BIEN VOLONTIERS QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES LE PRESIDENT ECHEVERRIA VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DU MEXIQUE. JE SUIS TRES SENSIBLE AU TEMOIGNAGE D'AMITIE QUE LE GOUVERNEMENT MEXICAIN DONNE A LA FRANCE EN VOUS CONFIAIT LA HAUTE MISSION DE LE REPRESENTER A PARIS. VOS OEUVRES, CONNUES ET APPRECIEES CHEZ NOUS, VOUS ONT DEVANCE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR. ELLES ILLUSTRONT LES LIENS DE COEUR ET D'ESPRIT QUI SE SONT CREEES ENTRE NOS PAYS ET QUE VOTRE PRESENCE ET VOTRE ACTION VONT MAINTENANT CONTRIBUER A RESSERRER ENCORE DANS TOUS LES DOMAINES. LE MEXIQUE ET LA FRANCE ONT TROP D'AFFINITES INTELLECTUELLES POUR N'AVOIR PAS CHERCHE TRES TOT DANS LE DEVELOPPEMENT DE LEURS ECHANGES CULTURELS LE MOYEN DE NOURRIR ET D'APPROFONDIR L'AMITIE QU'ILS SE PORTENT SPONTANEMENT L'UN A L'AUTRE. VOTRE PERSONNALITE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, NOUS EST GARANTE DE LA POURSUITE DE CETTE HEUREUSE TRADITION. MAIS VOICI QUE DEPUIS PLUSIEURS ANNEES, SUR-LE-PLAN ECONOMIQUE EGALEMENT, NOS RELATIONS CONNAISSENT UN NOUVEL ESSOR, QU'IL S'AGISSE DU PROGRES DE NOS INVESTISSEMENTS OU DU VOLUME DE NOS ECHANGES COMMERCIAUX. NOUS NOUS EN FELICITONS CAR C'EST AVEC UNE VIVE SYMPATHIE ET BEAUCOUP D'INTERET QUE NOUS SUIVONS LA CROISSANCE RAPIDE DE L'ECONOMIE MEXICAINE A LAQUELLE NOUS CONTINUERONS D'APPORTER NOTRE _CONCOURS DANS LA MESURE DE NOS POSSIBILITES\

=POLITIQUE EXTERIEURE = RELATIONS FRANCO - MEXICAINES= FACE AUX GRANDS PROBLEMES ENFIN QUI SE POSENT AUJOURD'HUI A L'ECHELLE DU MONDE, LE MEXIQUE ET LA FRANCE S'INSPIRENT DES MEMES IDEAUX ET TENDENT AUX MEMES BUTS. NOS DEUX PAYS ONT EN _COMMUN LE SENS DE LA LIBERTE ET DE L'INDEPENDANCE NATIONALE, LA PASSION DE LA JUSTICE ET LA VOLONTE DE CONTRIBUER AUX PROGRES DE L'HUMANITE. ET C'EST LA MEME AMBITION DE FAVORISER L'AVENEMENT D'UN ORDRE MONDIAL MIEUX EQUILIBRE ET PLUS JUSTE QUI COMMANDE LEUR ATTITUDE ET ORIENTE LEUR ACTION. IL Y A LA POUR LE MEXIQUE, DONT LA VOCATION INTERNATIONALE S'AFFIRME CHAQUE JOUR DAVANTAGE, ET POUR LA FRANCE, DONT CE FUT TOUJOURS LA TRADITION, UNE RAISON SUPPLEMENTAIRE DE RENFORCER LEURS RELATIONS ET D'UNIR LEURS EFFORTS. JE PUIS VOUS ASSURER, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ AUPRES DU GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE FRANCAISE ET PARTICULIEREMENT AUPRES DE MOI-MEME, TOUT L'APPUI QUE VOUS POURREZ DESIRER POUR MENER A BIEN VOTRE MISSION. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE A M. LUIS ECHEVERRIA ALVAREZ, PRESIDENT DES ETATS-UNIS DU MEXIQUE, LES ASSURANCES DE MA TRES HAUTE ET AMICALE CONSIDERATION AUXQUELLES JE JOINS MES VOEUX TRES SINCERES POUR LE BONHEUR DU PEUPLE MEXICAIN\